

**Mensaje de saludo del
embajador de la República
Argentina, Guillermo Nielsen**



Es para mi una gran satisfacción que los Buddy Bears, símbolo de la ciudad de Berlín, hayan cruzado el Atlántico, salvando así 11.915 kilómetros de distancia hasta el extremo más al sur del continente americano, para ser expuestos desde el 5 de marzo de 2009 en la Plaza San Martín, en el corazón de la ciudad de Buenos Aires.

Este sentimiento se refuerza al recordar el 15º aniversario del hermanamiento entre las ciudades de Berlín y Buenos Aires, que se celebra este año, y una de las formas de festejarlo es esta interesante exposición, visitada y admirada diariamente por miles de compatriotas y turistas de todo el mundo.

También me alegra saber que un nuevo oso, decorado en arte Filete y con la imagen del conocido cantante de tango Carlos Gardel, se ha unido a la gira mundial de los Buddy Bears.

Quisiera expresar al Sr. Klaus Herlitz y a su esposa la Sra. Eva Herliz, amigos de la República Argentina, mis más sinceras felicitaciones por el éxito de la exposición, así como manifestarles mi reconocimiento por el mensaje de tolerancia y entendimiento entre los pueblos que han transmitido con su acción.

Guillermo Nielsen
Embajador de la República Argentina